
 

令和2年 第3回 肝付町議会一般質問 

順位 質 問 者 答 弁 者 用    件  ( 要 旨 ) 

１ 宮後 竜一 町   長 ○私が平成30年度に質問した件の対応について 

 ・カラーピーマン生産者がグリーンピーマンへ転換した成 

果は。 

・北方地区、中溝用水路について。 

・消防団員支援優遇制度の創設は。 

 ・果樹生産者の労力軽減対策は。 

 ・笠野周辺から宮富小学校へのスクールバス運行は。 

 ・環境制御型溶液栽培のその後は。 

 

２ 

  

進藤 鈴子 町   長 ○リニューアル後の温泉ドームについて 

 ・浴室内のブースの壁が高いのはなぜか。（見通しが悪い） 

   夏季においては息苦しさもあり、安全性を考慮しない設 

   計である。 

・洗い場のシャワーの位置が高い。 

・入浴料金について。 

・露天風呂の廃止の理由。 

・圧力湯の廃止の理由。 

・飲水の不便さ。 

・水浴（プール）の危険性。 

・改修以前のアンケートは改修に関するものだったか。 

  改修におけるものであれば、どのように活かされている 

  のか。 

・非常に利用者の不満の声が多い。町民のヒヤリング、担当 

 課内の十分な検討、最終的な町長決裁時の検討など十分で 

 あったのか。 

・利用者の不満の声に今後どのような対策を講じるのか。 

 

  ３ 富永 洋一 町   長 
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○情報公開（資料提供）及び工事について 

 ・温泉ドーム改修費追加予算の資料提供はどうなっているか。 

 ・国土交通省大臣官房地方課通達について。 

 ・公共工事契約の実務は公文書か。 

 ・温泉ドーム改修工事後における安全管理について。 

◯カラーピーマン研究施設について 

 ・管理及び利活用はどうなっているか。 

◯早期水稲のカメムシ被害対策について 

 ・防除時期に問題はなかったのか。 

 ・地域によって被害の差があると聞くが。 

 ・当局としての対策は。 

◯経常収支比率93.7%について 

 ・前年と比較して1.7%増えている。その要因と今後の対策は。 

 ・監査委員の意見書の遵守を。 

 ・行政評価について 

 

 


